

Nelson Mandela: “El deporte tiene el poder para cambiar al mundo”

MANIFIESTO DEL FÚTBOL FEMENINO

Una sociedad plenamente democrática es una sociedad en la que nadie es discriminado por razón de sexo, raza o lengua ni en su vida laboral, ni en su ocio. El deporte es un reflejo de nuestras sociedades y un poderoso instrumento para el cambio social. El fútbol es en muchos países una palanca de luchar a favor de los derechos humanos.

De hecho, en el mundo del fútbol perviven aún en nuestros días, en el seno de los Estados miembros de la Unión Europea, situaciones de desigualdad para las mujeres jugadoras, entrenadoras, juezas/árbitras, directivas y demás profesionales relacionadas sufren diferentes tipos de discriminación que se arrastran históricamente.

Por esta razón, desde el Parlamento Europeo solicitamos:

- La promoción de una educación a favor del deporte en igualdad desde la escuela.
- El incremento de los recursos de la UE para la igualdad en el deporte y específicamente en el fútbol femenino.
- La promoción de comportamientos de respeto dentro y fuera del campo hacia las mujeres del mundo del fútbol.
- La igualdad de oportunidades en la preparación por la excelencia deportiva, y el acceso a los puestos de responsabilidad en los clubes y federaciones deportivas.
- La visibilidad en los medios de comunicación, especialmente en aquellos de carácter público, de los partidos y logros del fútbol femenino en todas sus categorías, como ocurre con sus compañeros masculinos.
- La equiparación de las mínimas condiciones laborales de todas mujeres, profesionales o no, en el mundo del fútbol con sus compañeros masculinos.
- La eliminación de cláusulas denigrantes, abusivas o discriminatorias relacionadas con el embarazo o la cesión de sus derechos de imagen.

FIRMADO:

Maite Pagazaurtundua, MEP

